



Mesa de Debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Emilio Álvarez Icaza (Somos México) / Israel Zamora (Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El diputado **Rubén Moreira** en su participación destacó la incongruencia con el discurso de austeridad que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación han promovido. Aunque el presidente de la Corte, Hugo Aguilar, haya justificado la adquisición por razones de seguridad y anunció que devolverán los vehículos, sostuvo que el problema no es regresarlas, sino haberlas comprado en primer lugar, lo que evidencia hipocresía y simulación. También sostuvo que el discurso populista de austeridad se está desmoronando frente a la realidad de la inseguridad.

https://drive.google.com/file/d/1_VSPw19L-6JXOUT7s1ipWDG_vec-43IC/view?usp=sharing